



Pièces	4 Pièces
Superficie	91 m²
Référence	84226381
Prix	829 000 €

Antibes

Appartement à vendre (06600)

Antibes : Appartement 4 pièces de 91m² entièrement rénové (double vitrage, climatisation réversible) situé au 1er étage sur 3 (avec ascenseur) d'une résidence de standing avec gardien et espaces verts. Ravalement de façade et parties communes rénovées. Il est composé d'une entrée, un séjour/cuisine équipée de 36m² donnant sur une belle terrasse de 30m², 3 chambres, une salle de bains/WC, une salle de douche et un toilette indépendant. Un double garage de 30m² et une cave de 10m² complètent le bien. Nombreuses places visiteurs. Vue mer panoramique, sans vis-à-vis et à pied de toutes commodités ...

Antibes: 4-rooms apartment of 91m² completely renovated (double glazing, reversible air conditioning) located on the 1st floor out of 3 (with elevator) of a luxury residence with caretaker and green spaces. Facade renovation and renovated common areas. It's composed of an entrance, a living room/equipped kitchen of 36m² opening onto a beautiful 30m² terrace, 3 bedrooms, a bathroom/toilet, a shower room and a separate toilet. A double garage of 30m² and a cellar of 10m² complete the property. Numerous visitor places. Panoramic sea view, not overlooked and within walking distance of all amenities ...

ELITE PROPERTIES

26 Avenue de Grasse - 06370 MOUANS-SARTOUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

